

## Tuspo 04 Oedelsheim e.V. - Kegelpokal seit 30 Jahren

Der Tuspo 04 Oedelsheim e.V. begann als einer der ersten Vereine im Bezirk Kassel bereits 1990 mit dem Minihandball. Aber nicht nur der Handball, sondern auch Spaß und Freude an anderen gemeinsamen Aktivitäten gehören schon immer dazu. Eine schöne Tradition entwickelte sich für die kleinen Handballer. Statt Weihnachtsfeier findet alle zwei Jahre ein gemeinsames Weihnachtskegeln statt. Und da gibt es einen Wanderpokal zu gewinnen - gestiftet 1995 von Familie Przyludzki vom Hotel Kronenhof in Oedelsheim. Seit nunmehr 30 Jahren wandert der Pokal von Kinderhand zu Kinderhand und wird wie ein Schatz gehütet. Toll ist auch, dass die zweite Gewinnerin des Pokals aus 1997, Alea Fricke (ehemals Rankl), heute als Minitrainerin mit im Team ist!

Die Vereinsarbeit insbesondere mit Kindern hat einen sehr hohen Stellenwert und wird vom Tuspo 04 Oedelsheim e.V. mit Herz und Empathie gefördert.



**Axel und Astrid Przyludzki; Trainerinnen Jutta Herwig, Tanja Ellermeyer und Alea Fricke; Pokalgewinner Nikita Hollmann**